

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berhasil Lancarkan Arus Lalu Lintas, Kapolres Sukabumi: "Apresiasi untuk Unit Lantas yang Telah Berdedikasi"

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 17, 2023 - 13:54



Sukabumi, 17 November 2023 - Kapolsek Parungkuda memberikan laporan kepada Kapolres Sukabumi terkait keberhasilan unit lalu lintas Polsek Parungkuda dalam pengaturan arus lalu lintas di wilayah yang rawan kemacetan. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jum'at, 17 November 2023, pukul 08.45 WIB, di depan kantor kecamatan Parungkuda.

Dalam laporannya, Kapolsek Parungkuda menyebutkan bahwa kegiatan ini

melibatkan personil terlatih dari unit lalu lintas Polsek Parungkuda, antara lain Aipda April (Panit I Lintas), Aipda Bahari (Panit II Lintas), dan Bripka Purba (Banit Lintas) yang lepas piket.

"Pada hari Jum'at tanggal 17 November 2023, jam 08.45 WIB, unit lintas Polsek Parungkuda melaksanakan pengaturan arus lalu lintas di depan kantor kecamatan Parungkuda dalam rangka giat lintas sektoral sekecamatan Parungkuda. Sampai saat ini, situasi dan kondisi arus lalu lintas wilayah hukum Polsek Parungkuda dari arah Bogor maupun dari arah Sukabumi berjalan lancar normal," jelas Kapolsek Parungkuda.

Kegiatan tersebut berhasil mencapai hasil positif, diantaranya arus lalu lintas di pasar Parungkuda dan simpang stasiun Parungkuda yang dapat diatur dengan lancar dan kondusif.

Menyikapi laporan tersebut, Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi kepada unit lalu lintas Polsek Parungkuda. "Saya memberikan apresiasi kepada Aipda April, Aipda Bahari, Bripka Purba, dan seluruh personil lintas Polsek Parungkuda yang telah berdedikasi dalam melancarkan arus lalu lintas di wilayah hukumnya. Kegiatan seperti ini merupakan bukti nyata dari sinergi dan koordinasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban," kata Kapolres Sukabumi.

Beliau juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus mendukung upaya kepolisian dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas demi keamanan dan kenyamanan bersama. "Kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat dibutuhkan dalam menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib," tambah Kapolres Sukabumi.